
 

Der Pronomic DA-45 ist ein Zubehör für das Pronomic SPS-1S Boxenstativ, um dieses als Dartboardständer zu 

verwenden. 

So verwenden Sie den Adapter: 

1. montieren Sie Ihre Classic Dart (Steeldart) Scheibe am Pronomic DA-45 Adapter (Verwenden Sie dazu 
die Schrauben, aus dem Lieferumfang der Classic Dart Scheibe) 

2. stellen Sie das Pronomic SPS-1S Stativ so auf, dass die Querstreben (Pos.1) waagrecht ausgerichtet 
sind 

3. ersetzen Sie das höhenverstellbare Innenrohr (Pos. 2) durch den Pronomic DA-45 Adapter 
4. sichern Sie den Pronomic DA-45 Adapter mit dem am SPS-1S befindlichen Splint (Pos. 3) 

 
Nun sollte sich die Mitte des „Bullseye“ auf 1,73cm befinden. Sollte die Höhe nicht genau stimmen, können Sie 

dies durch Verstellung der Stativfüße ausgleichen. 

Abwurflinie: 

Um den korrekten Abstand zu definieren gehen Sie bitte wie folgt vor: 

1. Markieren Sie Vorderkante Ihrer Classic Dart Scheibe am Boden 
2. Messen Sie von dort 2,37m und markieren dieses Maß am Boden. Dies ist Ihre Abwurflinie 
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The Pronomic DA-45 is an accessory for the Pronomic SPS-1S speaker stand to use as a dartboard stand. 

How to use the adapter: 

1. Mount your Classic Dart (Steeldart) disc on the Pronomic DA-45 adapter (use screws delivered with the 
classic Dart) 

2. Adjust the Pronomic SPS-1S tripod so that the cross struts (Pos.1) are aligned horizontally 

3. Replace the height-adjustable inner tube (Pos.2) with the Pronomic DA-45 adapter 

4. Secure the Pronomic DA-45 adapter with the split pin (Pos. 3) on the SPS-1S.  

Now the middle of the "Bullseye" should be at 1.73cm. If the height is not exactly right, You can adapt this by 
adjusting the tripod feet. 

Throw line: 

To define the correct distance please proceed as follows: 

1. Mark the front edge of your Classic Dart disc on the ground 

2. Measure 2.37m from there and mark this measurement on the ground. This is your position to throw the 
darts. 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Musikhaus Kirstein GmbH 
Bernbeurener Str. 11 
86956 Schongau - Germany 
Telefon/Phone: 0049-8861-909494-0 
Telefax/Fax:       0049-8861-909494-19 

Assembling Instructions 
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